



OBRAS NO SE DETIENEN

Avanzan trabajos de peatonalización de calle Aldunate en Coquimbo

EQUIPO EL DÍA

Coquimbo

Convertir el centro de Coquimbo en el más seguro y accesible de Chile es una de las acciones prioritarias de la administración municipal del alcalde Ali Manouchehri la que, desde los primeros días de junio, está dando un nuevo paso.

Y es que ya se iniciaron los trabajos de instalación de terrazas o módulos de descanso en calle Aldunate, última etapa para transformar esta vía en paseo peatonal, desde el Empalme hasta calle Bilbao, peatonalización que es parte del ambicioso Plan Centro que busca hermosear y reactivar el comercio en esta área tan importante para la comuna.

Los trabajos consisten en la instalación de 12 módulos de descanso en calle Aldunate –entre Portales y Bilbao– cuya inversión considera cerca de \$100 millones provenientes de las arcas municipales y aprobados por el Concejo Municipal. Cada terraza, cuya superficie variará entre los 17 m² y los 23 m², construidas con deck estilo madera, cuenta con mobiliario urbano –banacas, asientos y mesas con diseño ergonómico – para el descanso y la convivencia, jardineras de hormigón y áreas verdes con árboles de gran magnitud que proveerán de sombra. Además, se instalarán estacionamientos para bicicletas para así fomentar el uso de este transporte. Además, se mejorará la iluminación y señalización para reforzar la seguridad en el sector.

El alcalde Ali Manouchehri detalló que el plan de rehabilitación del centro se aborda desde diversas aristas que van desde el exitoso retiro del comercio informal en calle Aldunate, la recuperación de baldosas, la renovación del Empalme y otras iniciativas que buscan el retorno de la familia coquimbana a este eje principal de la comuna. Pero, sin duda, para el jefe comunal, este proyecto representa un paso vital en el Plan Coquimbo 2030, convirtiendo a Aldunate en un paseo peatonal moderno y único en el país.

“Nuestro compromiso es convertir el centro de Coquimbo en el mejor



Las obras de peatonalización de la calle Aldunate pretenden cambiar el rostro del centro de Coquimbo.

CEDIDA

La iniciativa forma parte del Plan Centro liderado por la actual gestión municipal, que considera la instalación de 12 módulos de descanso que cuentan con mobiliario urbano y áreas verdes. Se sumarán además, otras intervenciones en esta calle como la construcción de estacionamientos para bicicletas, cámaras de seguridad y nueva iluminación.

y más seguro de Chile y lo estamos cumpliendo. La peatonalización de Aldunate da continuidad a lo que se hizo en el Empalme transformando a este eje en una vía atractiva, accesible y segura para los cientos de personas que llegan diariamente a realizar sus trámites, pasear o conocer la zona centro. Sin lugar a dudas, con esta intervención, el centro de Coquimbo será uno de los más lindos del país; habrá sombra, esparcimiento, espacios para las familias y se da un nuevo impulso al comercio”, añadió Manouchehri.

La instalación de los módulos se dividirá en cuatro tramos para no afectar el normal funcionamiento de la zona centro. Así, los trabajos en calle Aldunate comenzarán en el

tramo Portales-Alcalde, luego Alcalde-Garriga, Garriga-Borgoño y finalizando con el tramo Borgoño-Bilbao. Cada tramo tendrá un tiempo de trabajo aproximado de 20 días.

La iniciativa cuenta con resolución aprobada para su ejecución por parte del Ministerio de Transportes e incluye también el cambio de sentido del tránsito en calle Melgarejo, permitiendo el ingreso al centro de Coquimbo por esta última calle, desde Juan Antonio Ríos, cambio que está próximo a concretarse.

A esto se suma también otras acciones como el pintado de fachadas y cambio de pavimento en Aldunate para facilitar la movilidad peatonal, con rutas de acceso habilitadas para personas con movilidad reducida. En



Nuestro compromiso es convertir el centro de Coquimbo en el mejor y más seguro de Chile y lo estamos cumpliendo”

ALI MANUCHEHRI
ALCALDE COQUIMBO

el ámbito de la seguridad, de forma paralela, se trabaja en la instalación de cámaras de televigilancia con alta tecnología en 21 puntos estratégicos del centro.

La empresa a cargo del proyecto de construcción e instalación de los módulos en Aldunate tendrá un plazo aproximado de ejecución de 90 días.

Para más información del proyecto pueden visitar las redes sociales municipales y la página web www.municoquimbo.cl.